

## SUMMARY

# PELATIHAN EMPOWERING SAUDARA KANDUNG DARI ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS (Pelatihan Untuk Meningkatkan Kualitas Hubungan Interpersonal Antara Saudara Kandung Dengan Kakak Atau Adik Yang Berkebutuhan Khusus)

Created by Lita Patricia Lunanta, M. Psi., Psi.

**Subject** : SAUDARA, ANAK, KOMUNIKASI  
**Subject Alt** : BROTHERS, CHILDREN, COMMUNICATIONS  
**Keyword** : saudara kandung;interpersonal

### Description :

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui efektivitas “ Pelatihan Empowerment bagi Saudara Kandung Anak Berkebutuhan Khusus”. Hubungan antara saudara kandung adalah salah satu hubungan yang paling ambivalen. Dalam keluarga yang memiliki beberapa anak, saudara kandung dapat berselisih pandang, tertawa, berpelukan dalam waktu yang berdekatan. Demikian juga yang terjadi pada saudara kandung anak berkebutuhan khusus. Saudara kandung anak yang berkebutuhan khusus seringkali muncul perasaan yang sangat bervariasi, beberapa mengungkapkan rasa malu, rasa bersalah, rasa bertanggung jawab, rasa terisolasi. Namun di sisi lain keberadaan saudara kandung sangat dibutuhkan bagi anak berkebutuhan khusus sebagai social support.

Oleh karena itu diperlukan intervensi untuk mengupayakan agar hubungan antara saudara dan anak berkebutuhan khusus dapat terjalin dengan baik. Penelitian ini akan memberikan penanganan kepada saudara yang mempunyai kakak atau adik yang berkebutuhan khusus agar mampu menjadi support group yang baik.

Penelitian ini menggunakan metode Quasi-experimental dengan desain “The Dependent Pretest and Posttest Samples”. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak ada perbedaan yang signifikan hubungan interpersonal pada saudara kandung anak autisme sebelum dan sesudah penelitian.

**Contributor** : Yeny Duriana Wijaya, M.Psi., Psi.  
**Date Create** : 17/01/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Research-0026068102\_301116  
**Collection** : 0026068102\_301116  
**Source** : LAPORAN PENELITIAN DOSEN PEMULA  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2016 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor